

CRITICA GASTO EN EL EJERCICIO

PAN: consulta refleja falta de convocatoria presidencial

La gente ya se cansó de distractores y de estupideces, asegura Ricardo Anaya

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

La consulta popular, con apenas una participación de 7 por ciento de la ciudadanía, es reflejo de que el presidente Andrés Manuel López Obrador está perdiendo poder de

convocatoria, sostuvo Marko Cortés, líder nacional del PAN, a través de un comunicado de prensa.

“A pesar de que Morena y el gobierno, como es su costumbre, usaron todos los programas sociales y violaron la ley para promover la consulta, terminaron exhibiendo que comienza a derrumbarse la capacidad de movilización social del Presidente, quien pierde credibilidad cuando queda evidenciada la incongruencia y complicidad en casos como el de la Línea 12”, indicó.

Resaltó que la cifra es muy lejana a los 30 millones de votos que colocaron a López Obrador en la Presidencia, y auguró que el “no a Morena” también se repetirá en 2024.

“La gente se dio cuenta que todo fue un distractor, engaño y manipulación política más para alentar el odio. Este gobierno ha despil-

farrado el tiempo quejándose del pasado, en lugar de afrontar los retos y solucionar los problemas del presente”, acusó.

En seguimiento a la tónica del despilfarro, el líder blanquiazul condenó que se hayan invertido 500 millones de pesos, mientras que los niños con cáncer siguen sin medicamentos.

Marko Cortés externó un reconocimiento a la ciudadanía por haberle dado la espalda a la consulta, y al Instituto Nacional Electoral (INE), por haber organizado y alcanzado una instalación de 99.9 por ciento de las casillas.

En la misma línea estuvo Ricardo Anaya, excandidato presidencial por el PAN. En su video semanal tildó a la consulta de otro “circo” del mandatario emanado de Morena para distraer a la gente, porque se mantienen problemas en materia de seguridad, economía y salud.

“La gente ya se cansó de distractores y de estupideces”, y de un Presidente que “sólo habla horas y horas, en vez de resolver los problemas nacionales”.

El panista criticó que se haya utilizado dinero de los impuestos para una pregunta “inteligentísima”, pues finalmente “la ley no se consulta”.



“Los mexicanos no cayeron en su juego. Consulta fue completo fracaso: sólo votó 7%”

RICARDO ANAYA
Excandidato presidencial del PAN



POSTURA. Ricardo Anaya, excandidato presidencial del PAN.

